



Quatre nouveaux diacres montfortains en Inde

BANGALORE, Inde - La vice-province indienne a été témoin de l'ordination diaconale de quatre confrères, à savoir Abhilash MARIYAPPA, Amit Dung DUNG, John Jacquet VINCENT et Daniel Selvakumar SEKAR, le 1er février 2025. L'ordination a été conférée par Mgr Rozario MENENZES SMM, évêque de Lae, Papouasie Nouvelle-Guinée. L'Eucharistie solennelle a été célébrée à 7h00. L'évêque a prêché dans l'homélie sur la prise de risques pour Dieu, la fidélité à une vie de prière, le service désintéressé et la prédication de la parole de Dieu, dans la vie du diacre. Il a souligné que le diaconat dans la première communauté chrétienne était un sacrement profond et important dans la vie de l'Église, marquant le début d'un engagement à vie au point de risquer sa vie.

La cérémonie dans son ensemble pourrait se résumer par les paroles de Jésus : « Je suis venu pour servir et non pour être servi » (Mt 20, 28). La messe solennelle était une célébration de la famille montfortaine en présence du révérend provincial, le père Sebastian RAJ SMM, du père Dominic SMM, vicaire, et de quelques autres prêtres montfortains. La cérémonie s'est terminée par un message de remerciements prononcé par Diacre Abhilash MARIYAPPA SMM.

La vice-province de l'Inde leur souhaite un ministère fructueux dans la vigne du Seigneur et se réjouit avec l'Église mère pour ces diacres qui sont ordonnés pour devenir les annonciateurs de la foi, de l'espérance et de l'amour jusqu'aux extrémités de la terre. Puissent ces quatre hommes ivres de vin nouveau gagner de nombreuses âmes pour le Christ et son Église.

Diacre Abhilash MARIYAPPA SMM